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質問者 堀 海斗 議員（２５番）
ほり かい と

１ 沼田市の活性化について

ただいまの堀 海斗議員のご質問にお答え申し上げます。
ほりかい と

沼田まつりでは、年々屋台の減少に伴って客足が遠のいている印象

だが、この問題についてどのようにお考えか、についてですが、沼田

まつりは毎年８月３日、４日、５日に開催し、平成３０年度は３日間

で約２３万人の人出がありました。ここ数年は開催される曜日に関わ

らず、２３万人以上の人出で賑わっています。

ただし屋台などの露店商については、水・木・金曜日開催の平成２

８年は１３８店、木・金・土曜日開催の平成２９年は１２０店、金・

土・日曜日開催の平成３０年は９５店でした。これは、県内の高崎ま

つりや桐生まつりが８月第１週の土日開催であることが影響している

と考えられます。

いずれにいたしましても、沼田市最大のイベントである沼田まつり

を今後も維持発展させていくためには、地域の皆さんに参加していた
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だき、力を合わせていただくことが重要です。

あわせて、これまで以上に積極的に沼田まつりをＰＲすることで、

市外の方にも沼田まつりを楽しんでいただきたいと考えています。

また、おまつりボランティアなどにも積極的に参加していただき、

若い皆さんの力で沼田まつりを盛り上げていただければ、沼田市の活

性化に繋がると考えております。

以上申し上げまして、堀 海斗議員のご質問に対する答弁とさせて
ほりかい と

いただきます。


